
第５７回 江東区都市景観審議会報告書 

開催日時 令和４年１１月１日（火） 

場所 メブクス豊洲（豊洲六丁目４番３４号）２階 「ミチラボ」 

形式 対面形式（視察実施） 

次第 

１ 開 会 

２ 委員及び幹事の紹介 

３ 都市景観審議会 視察について（都市景観専門委員会で審議した大規模建築

物「メブクス豊洲」） 

４ 都市景観専門委員会で審議した大規模建築物等について 

５ 閉 会 

委員 

(順不同 

・敬称略) 

【会長】島田 正文 【副会長】中村 浩紹 

志村 秀明 藤島 祥枝 山本 茂義 石井 ちはる 坂本 司 伊藤 弘 

河野 清史 おおやね匠 (渡辺 哲三) (菅澤 運一) 小林 慶 (三浦 淑美) 

澤田 桃香 

（ ）は欠席 

幹事 

(押田副区長) 長尾政策経営部長 (堀田地域振興部長) 石井環境清掃部長 

炭谷都市整備部長 杉田土木部長 立花都市計画課長 

（ ）は欠席 

事務局 [都市計画課] 七條 竹内 佐藤 

配布資料 

資料１ 都市景観審議会 視察について（都市景観専門委員会で審議した大規

模建築物「メブクス豊洲」） 

資料２ 都市景観専門委員会で審議した大規模建築物等について 

資料３ 第５７回江東区都市景観審議会における意見書式 

議事録 別紙のとおり 

資料３ 都市

景観専門委員

会で審議した 

大規模建築物

等に対する意

見と回答 

(後日、意見を

回収) 

（委員） 

○都営南砂五丁目団地（第１期）について 

１．丸八通り側の公開空地については、都道に接しており、歩道部分と一体で

検討してほしい。特に都バスのバス停があり、都営住宅の住民とともに地域

住民にも還元できるようなバス停の屋根や椅子の設置なども念頭に、フェン

スや植栽計画を考えていただきたい。 

２．高齢の方が多い団地でもあり、植栽計画においては管理の負担の少ないも

のにしてあげてほしい。 

３．この地域では、春先にはムクドリの大群が発生しているので、植栽計画は

十分に考慮していただきたい。ハト対策も併せてお願い致します。 

（区の回答） 

区の所管部署を通して、東京都に伝えました。 
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第５７回 江東区都市景観審議会 

令和４年１１月１日 

(会場：メブクス豊洲 ２階 「ミチラボ」) 

 

【会長】  お待たせいたしました。ただいまより、第５７回江東区都市景観審議会を開会

いたします。 

私は、昨年コロナ禍の関係で書面開催された第５５回江東区都市景観審議会にて、皆様か

ら会長に選出された島田と申します。その節は、どうもありがとうございました。 

では、始めに、本日の出席状況、資料の確認等につきまして、事務局から説明をお願いい

たします。 

【都市計画課長】  本日は、渡辺委員、菅澤委員、三浦委員より欠席の連絡をいただいて

おります。過半数の委員の方に出席頂いておりますので、本審議会は定足数に達しておりま

すことを、ご報告いたします。なお、後方には、視察の案内をしてくださいます清水建設の

方が６名いらしております。 

次に、資料を確認させて頂きます。次第、名簿、条例の抜粋、視察参考資料、資料１から

３を配布しております。過不足等ございましたらお申し出ください。 

【会長】  では、次第に沿って進めてまいります。次第２ 委員及び幹事の紹介を事務局

よりお願いいたします。 

【都市計画課長】  まず、審議会委員でございます。 

学識経験者といたしまして 

島田正文会長でございます。 

中村浩紹副会長でございます。 

志村秀明委員でございます。 

藤島祥枝委員でございます。 

山本茂義委員でございます。 

石井ちはる委員でございます。 

坂本司委員でございます。 

伊藤弘委員でございます。 

次に江東区議会委員から 

河野清史委員でございます。 
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おおやね匠委員でございます。 

次に区民委員でございます。 

小林慶委員でございます。 

次に幹事をご紹介いたします。 

長尾潔政策経営部長でございます。 

石井康弘環境清掃部長でございます。 

炭谷元章都市整備部長でございます。 

杉田幸子土木部長でございます。 

私、都市計画課長の立花信行でございます。 

以上で委員及び幹事の紹介を終わります。 

【会長】  ありがとうございました。では、次第３、都市景観審議会 視察について事務

局から説明願います。 

【都市計画課長】  本日はメブクス豊洲の視察を行います。こちらは、平成３１年の景観

専門委員会にて審議を行いました。視察の案内は建築主である清水建設さんにお願いして

おります。清水建設さんどうぞよろしくお願いいたします。 

 

― 視察実施 ― 

 

【会長】  では、次第４「都市景観専門委員会で審議した大規模建築物等について」です。

事務局より説明願います。 

【都市計画課長】  「都市景観専門委員会で審議した大規模建築物等について」ですが、

時間の都合上書面での報告とさせていただきます。ご意見がある場合は、資料３に記載の上、

事務局までご送付いただければと思います。説明は以上です。 

【会長】  以上をもちまして、江東区都市景観審議会を終了いたします。なお、次回の審

議会は、令和５年１月３１日を予定しております。詳細は後日、事務局から連絡しますので

よろしくお願いいたします。本日はありがとうございました。 

―― 了 ―― 


